

大井川中流域住民の署名を集めて
河川環境改善を区長連が求める

町区長連絡会（松岡義夫
会長）ではこのほど、大井
川に關係する各機關に対し
て河川環境の改善を求める
要望書を提出しました。

（泉）直下から寸又川合流付近までの濁水の改善、中流域の河床上昇箇所の砂利採取による安全・安心の確保水利権許可期間の短縮、維持流量の確保の3点を要望しており、町内34の自治会から協力を得て集められた5、893人分の署名簿も併せて提出しました。

※5、893人＝全町民の3分の2に当たります。

今回提出した要望書は、各関係機関のこれまでの前向きな対応を評価したうえで、なお一層の環境改善を求めたもの。暮らしに密接に関わる「大井川」を、日本一誇れる河川にするため環境改善に努力してほしい旨が記載されています。

要望書提出には、区長連絡会の正副会長のほか、本町正副議長、杉山町長も同行し関係機関へ出向きました。松岡義夫会長は、大井川中流域の現状などを説明し、さらなる環境改善を訴えました。



南アルプス世界自然遺産登録推進協議会（南アルプスに関係する3県10市町村の自治体で構成）が主催する「南アルプス学術フォーラム」が昨年12月20日、山梨県南アルプス市で開催されました。このフォーラムは南アルプスに関する学術的知見の集積を図ると共に南アルプスの価値をより多くの人に知つてもらうため開催されたもので、300人を超える参加者が会場に集いました。

文化功労者の岩槻邦男東京大学名誉教授による基調講演や、「南アルプスの学術的な価値と今後の進め方」と題したパネルセッションなどが開かれました。

本町からは協議会の委員である杉山町長、森町議会議長をはじめ、議會議員や町内の団体、行政関係者などが参加し、ほかの参加者と共に南アルプスのすばら

A black and white photograph of a panel discussion at a conference. Seven men are seated behind a long table covered with a white cloth, facing an audience. The table has nameplates and microphones. Banners with text are visible in the background.

県芸能コンクール3年連続入賞

皆さんと共に歩む広報紙目指して
県庁報コンクール3年連続

支那の現状と問題 (5)

「進学費用が気になつて希望の進路はあきらめなきや…」今、学生の皆さんに何より必要としてほしいのは、新しい道にチャレンジする意思です。

本町では、経済的理由により修学が困難な生徒に対して、人材育成を目的とした奨学金を貸与しています。上手に活用して、あなたの進路選択に役立ててください。

奨学生の資格 本町に居住する者の子弟であつて、高等学校、大学またはこれと同等程度の学校に在学・進学する者。また性行、学業が優良で身体強健であり、かつ学資の支弁が困難と認められる者。

選学生の資格 本町に居住する者の子弟であつて、高等学校、大学またはこれと同等程度の学校に在学・進学する者。また性行、学業が優良で身体強健であり、かつ学資の支弁が困難と認められる者。

町育英奨学生を募集しています



県広報コンクール町の部で、3年連続の入賞を果たした20年11月号「特集 調り」

月刊「待業」訪り」。審査員からは「町の基幹産業を上手くまとめた。担当者の情熱が読者にも伝わったのではないか。関係者の声もていねいに拾い上げ課題も投げかけるなど町民を巻き込もうという姿勢も評価できる。企画性、テーマの深堀と取材構成はかなりの力作。惜しむらくはデザイン・レイアウトにもっと気をつければさらに読みやすくなる。文章は達者だが会話文に方言が入ると臨場感が増すと思う」との講評がありました。

[www.town.
kawanehon.shizuoka.jp](http://www.town.kawanehon.shizuoka.jp)

このほかにも、いろいろと
情報満載の川根木町ホームページをごらんください

情報満載の川根本町ホームページをぐらんください

チラシ・カタログ・DM・自分史・カレンダー etc

◎ 松本印刷株式会社

から、小・中・高校生までのパソコンスクール 塾から応用と、教科学習もベネッセのソフトで学ぶ ンスクール バキッズ **本川根教室**

TEL 0547-59-3292

アビバキッズ

検索

